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～伊東市長を囲んで～  
2024(令和6)年1月17日(水)   

 

  

元気に・楽しく・地域に貢献 (
倉 敷 Ｌ Ｃ  

スローガン ) 
 

「 笑顔で奉仕 」地域のために！未来のために！  (
336－B地区  

スローガン ) 
 

【活動記録】 

1月10日第一例会（第1568回） 

メ ン バ ー ス ピ ー チ    上西孝道 

閉会挨拶       長谷川正興 

 

1月17日第二例会（第1569回） 

ゲストスピーチ   伊東香織市長 

次期役員指名委員任命 

閉会挨拶       岡荘一郎 



  

 
        
        

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
「災害に想う」       上 西 孝 道 

 
1月1日に能登地区に震度7の地震加えて3メートルの

津波発生急いで高台に避難して下さいとの報道間もなく、

津波の襲来がテレビの画面に写し出され、十三年前の東北

大地震で津波が家を車を押し流している様子を目の当りに

したことが頭をよぎった。 
その時、我がクラブの48代の会長 向井公平氏が友人

2人と東北旅行の最中に遭遇、津波に追いかけられ、よう

やく避難所に到着。2日2晩明かりのない、食べるものも

ない所で生活。意を決して警察に相談、花巻空港が唯一利

用できるが、公共交通機関もないのでタクシーを乗り継い

で行くより方法がないとの事。長蛇の列のタクシーに並

び、乗り継ぎに乗り継ぎを重ね、ようやく花巻空港にたど

りつき、一命を取りとめ帰倉したとの話をメンバースピー

チで報告。皆その様子を思い浮かべ、今更ながら自然の恐

ろしさを痛感し、更に災害の少ない岡山に住んでいる事に

感謝し、災害に遭われた人々に想いを起し、ライオンズの

精神である‘ウィサーブ’の合言葉のもと活動を！と呼び

かけられた事、改めて今は亡き白井公平氏の生涯をライオ

ンズに捧げられた事を皆様に感じていただきたい。 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

閉会挨拶 
1月第1例会  

年男代表 長谷川正興  
 

新年あけましておめで

とうございます。年男の

ご挨拶を申し受けし大変

光栄にと感謝申し上げま

す。倉敷ライオンズ方々

と無事に新年を迎えるこ

とは身に余る光栄です

が、新年早々に能登半島

震災にて被災されお亡く

なりなられた方にこころ 

よりご冥福をお祈り申し上げまた、被災された方にはこころ

よりお見舞いを申し上げます。 

このような折に年男の挨拶をするにはどうすればいいのか？ 

大変悩みましたが、縁起をかつぐ上向きな話をしようと思い

ました。 

1月3日で長谷川は満60歳になりました。厄払いは数え年

の昨年に由加山でしましたが、昨年は鳥取県境港市の子会社

の労使問題で大変苦労をしました。今年はやり直しで元旦か

ら家族をつれて最上稲荷に念入りに祈願しに行きました。 

また、辰年が３匹家にいると家が栄えるといい伝えがあり

ます。私と専務の母が辰です。商売 

人は縁起を担ぎたいものです。どう 

しようかと思った折に、高島屋さん 

で金のたつの置物を販売知り購入し 

ました。金額は秘密です。今年の準 

備は準備万端でございます。この縁 

起を倉敷ライオンズの皆様方に浸透 

できますようにご祈念とご多幸をご 

祈念を申し上げて年男のご挨拶とさ 

せて頂きます。 

令和 6年能登半島地震 緊急募金活動 
1月28日(日)10：00～JR倉敷駅南口・北口・美観地区にて「令和6年能登半島地震 緊急募金活動」を開催しました。 

5R他クラブにも声をかけたところ、皆さん快く快諾くださり、5R-1Z合同アクティビティとしての開催となりました。 

急なご連絡の中、倉敷LCからは27名、総勢51名もの皆様にご参加いただけました。ご協力ありがとうございました。 

 



 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

1月第二例会 

倉敷市長 伊東香織さん 

 

 

あけましておめでとうございます。今年も歴史と伝統ある

倉敷ライオンズクラブの例会にお呼びいただきありがとうご

ざいます。1月7日にマスカットスタジアムで二十歳の集い

を行いました。会長挨拶の中に花言葉の話もありましたが、

新成人にスイートピーをプレゼントしました。 

1日に起きました能登半島地震の被災に対しお見舞い申し

上げます。真備の被災から今年で6年になります。被災地の

頑張りと多くの方の支援により着実に復興を遂げてきていま

す。 

総務省の後輩である金沢市長に2日に連絡し、能登半島あ

たりの被害が大きく水と食料を持ってきてほしいとのことで

した。衛生用品も不足しているとのことで4日に石川県へ持

っていきました。児島商工会議所からは肌着や靴下の備蓄か

ら17,000枚を提供いただき6日に倉敷市の4トントラック

で輪島に向かいました。初めて水と食料以外のものが来たと

喜ばれました。真備が被災した時の経験が生きました。 

その後、他3市町の被災地にも届けました。輪島市などの

中学生の集団避難も始まっています。真備で小学生が学校ご

とに他校に避難した実績がいい仕組みだったと国の中で話が

あったようです。珠洲市へは1週間ごとに保健士も派遣し、

心身の不安のケアを行っています。 

私たちのところで南海トラフ地震が起きたとき、鳥取・島

根とは協定を結んでいますが中国山地があり、そう簡単には

来ることはできないでしょう。支援がすぐに来ないことを想

定して家や会社、学校で備蓄を準備しておくこと、日ごろか

ら避難する訓練をしておくこ 

とが必要です。今年は小田川 

の付け替え工事も完了します。 

山陽ハイツの跡地を都市防災 

公園に整備しています。防災 

に備えながら住みよいまちづ 

くりに取り組んでまいります。 

近隣の方、倉敷LCメンバー、メンバーの友人

の方よりの義援金を倉敷市にお渡ししました。 

 

 

閉会挨拶 1月第2例会  

岡 荘一郎 

伊東市長には能登 

半島地震支援の総指 

揮官として日夜お忙 

しい中を令和6年1 

月第二例会にお越し 

くださいました。市 

長スピーチの後、閉 

会挨拶は岡荘一郎さ 

んからなされました。 

「市長就任2年の頃より大雨が降った時、高梁川の水位が上

がり、真備町を流れる小田川の水流が高梁川へ流れ出なくな

る事に大変危惧しておられ、このままでは真備町への水害が

起こりかねないと幾度となく国交省への陳情を重ねていまし

たが、自治体からの陳情では相手にされず、民間人として私

が同行し、一日中走り回ったあげく、パンプスの底が抜けて

しまったほどでした。市長はその後、御堂筋の大バーゲン中

の靴屋で3000円のパンプスを三足買われました。」と暴露し

てしまい、例会場は大爆笑！市長も大笑い！岡さんのおもし

ろエピソードの閉会挨拶から、市長は庶民的で何事にも熱心

に一生懸命取り組んでおられる事を改めて感じさせられまし

た。岡さんは市長に大変失礼な閉会挨拶をしたと恐縮され、

私が代筆するはめになった次第です。  （記：藤原京子） 

倉敷LCメンバー 宮田明美さんが

「第82回山陽新聞賞 社会功労」を

受賞されました。 

おめでとうございます！！ 

 

 

 

1月 

いつまでもお幸せに 
 

 
1月 

誕生祝い 



■第1568回例会報告（2024.1.10）     
出席者41名    欠席者20名   
純例会出席率67% メークアップ後出席率70％ 

【幹事報告】 
1．下半期のゾーンの行事についてご案内しま
す。・2/21(水)ZC 杯親善ボウリング大会（近日ご
案内します）・3/9(土)5R 合同アクティビティ甘
酒接待・・・今年度は主会場の倉敷市役所を予
定しております。・4/6(土)キャビネット主催 
真備復興支援「まびフェス」・・・詳細わかり
次第ご連絡します。2.明日１１日(木)18：30～
倉敷国際ホテルにて定例理事会を開催します。 
3.12 月に岡荘一郎さんが入院されておりました
のでクラブよりお見舞いをおおくりしました。
4.倉敷国際ホテルさまが 2023年 12月に創業 60
周年迎えられました。おめでとうございます。
記念品に児島塊太郎さん創作のホテルをモチー
フにした絵皿を頂戴しました。事務局に飾らせ
ていただきます。5.下半期の会費の納付がまだ
の方はよろしくお願いいたします。6.次回例会
は 17日(水)(来週)のお昼になります。お間違い
ないようお願いします。また、伊藤市長をお招
きします。沢山のご参加お願いします。 
■第1569回例会報告（2024.1.17） 
出席者51名    欠席者10名   
純例会出席率84% メークアップ後出席率92％ 

【承認事項】 
1. 先日開催されました定例理事会にて下記 6点
が承認されました。 
①上半期ガバナーズアワードはちびっ子フェス
ティバルに決定しました。 
➁来期も今期に引き続きファジアーノサポーテ
ィングパートナーブロンズ (55.000円)で更新す
ることが承認されました。 
③大和ハウス工業の越山卓郎さんが賛助会員と
して入会されることが承認されました。 
④第30回ちびっ子フェスティバルの収支報告が
承認されました。支出合計614,359円でした。 
⑤クリスマス家族例会の収支報告が承認されまし
た。家族会補助費用より451,931円使用しました。 
⑥伊東市長例会訪問ありがとうドネーションと
して、全メンバーより各10枚ドネーションをい
ただく事が承認されました。 

【幹事報告】 
1.5Rライオンズ手帳は、来年度も単独発行とな
りますのでお願いいします。 
2.19 日(金)18：30～5R 甘酒接待準備委員会が開
催されます。当クラブより藤原ZC、岡本委員、
小川京子さん、中原寛子さんと事務局が出席予
定です。本番は 3/9(土)です。皆さんご協力を
ご予定ください。3.20日(土)第 3回キャビネッ
ト会議が開催されます。当クラブより藤原ZC、
中井 GLT 委員が出席されます。4.薬物乱用防止
教室開催のお知らせです。2/1(木)倉敷高校、
2/6(火)倉敷東小学校、本荘小学校で開催予定
です。追って出欠等を事務局よりご案内いたし
ます。5.2/3(土)岡山市民会館にて全国アラート
フォーラムが開催されます。当クラブより藤原
ZCが出席されます。6.2/8(木)18：30より倉敷ロ
イヤルアートホテルにて「未来塾」と題した勉
強会をします。ライオンズクラブや倉敷 LC の
歴史などを学び、メンバー相互の親睦を深める
ことが目的です。入会 5年以内の方はもちろん、
ご興味のある方は遠慮なくご参加ください。
7.1月28日(日)10：00～12：00まで5R-1Z緊急合
同募金活動を実施することになりました。場所
は倉敷駅北口と南口です、詳細は追ってご連絡
します。 
 

DONATION 

《第1568回例会 1月10日》 

●1月誕生祝（各50枚） 
青山さん、金光さん、川崎さん、出宮さん、 
長谷川さん、原淳さん、藤井孝さん。 

●1月結婚祝（各50枚） 
小野鈴さん、木曽さん、佐藤さん、 
宮田さん、村山さん。 
●河田さん(50枚) 
新年を迎え、会員の皆様に良い年になりますよ
うに。 
●山本さん(50枚) 
高梁川流域連盟の機関誌に「大原さんの目指し
た社会を考える」と題する文章を寄稿しました。 
●永田さん(100枚) 
明けましておめでとうございます。出席できず
残念です。私事ですが、今年１月で事務所開設
50 周年を迎えました。上西先生のスピーチお聞
きできず申し訳ありません。 
●宮田さん(現金10.000円) 
この度思いもよらず、山陽新聞賞をいただくこ
ととなり、3 日の朝刊に掲載されました。これ
もライオンズクラブの皆様のご支援のお陰だと
思っております。 
●吉田さん(現金10.000円) 
12 月末をもって退会することになりました。長
い間大変お世話になりました。 
●メンバー一同(各10枚 合計610枚) 
新年あけましておめでとうございます。 
●クリスマス家族例会ドネーション 

(合計1000枚) 

《第1569回例会 1月17日》 

●河田さん(100枚) 
伊東市長、今年も例会に出席していただきまし
てありがとうございます 
●岡さん(100枚) 
去る12月中旬、突然の胸の痛みで目が覚め倉敷
中央病院で心筋梗塞と診断されカテーテル手術
を受けました。クラブよりお見舞いをありがと
うございました。 
●永田さん(50枚) 
久しぶりに出席しました。市長のお話が聞ける
のを楽しみにきました。頑張って出席いたしま
す。 
●藤森さん・原淳二さん(各100枚) 
晴天にも気温にも恵まれ、ちびっ子フェスティ
バルが盛況の内に開催されました。多数のメン
バーの皆様、ご協力を感謝いたします。 
●三村さん(50枚) 
1/5 からいちごの生産販売を始めました。早速
藤原さんが施設まで買いに来てくれました。本
日もたくさんお買い上げいただきました。農福
連携に挑戦します。市長いちごも宜しくお願い
致します。 
●小川京子さん(30枚) 
ライオンズクラブ会報 1 月号に私の撮影したサ
ッカー教室とクリスマス例会の写真をたくさん
掲載頂きありがとうございました。 
●メンバー一同(各10枚 合計610枚) 
倉敷市長、本日はお忙しい中おいで下さいまし
てありがとうございます。 
●岡さん(現金10.000円) 
市長をお迎えして恒例、市長例会。今年もあり
がとうございます。 
●女子会一同(各10枚) 
伊東市長ようこそお越しくださいました。年に
一度ではありますが、例会でお目に懸かれるこ
とが私たちの喜びです。 
 
 

●宮田さん(現金100.000円) 
私事、先日身に余る山陽新聞賞をいただきまし
た。これはあの真備を襲った西日本豪雨災害や
新型コロナウィルス禍での看護協会活動を評価
くださったものと思い、メンバーの皆さんにも
感謝しております。頂いた賞金の一部を能登半
島地震災害の義援金とさせていただきます。 
 
 

倉敷ライオンズクラブ発行 
会  長：河田育康  幹  事：武居賢次朗  PR・IT 委員長：清野文昭  
事 務 局：倉敷市西中新田 490-6 SQUARECOOP201    ℡(086)422-7126 
例 会 場：倉敷国際ホテル 倉敷市中央 1丁目 1-44  ℡(086)422-5141     
HP：http://www.kurashiki-lions.org/ 

3月 行事予定 

5日(火)倉敷物語館 

  18:30～5R 合同アクティビティ甘酒接待準備委員会 

6日(水)倉敷国際ホテル 藤の間 

  12:15～第一例会(第1572回) 

  例会後～PR・IT委員会 

  18:30～ちびっ子フェスティバル反省会 

  （地酒と郷土料理 さわらや） 

9日(土)倉敷市役所 

  10:00～5R合同アクティビティ 

  瀬戸内倉敷ツーデーマーチ甘酒接待 

13日(水) 倉敷国際ホテル 藤の間 

18:30～第二例会(第1573回) 

16日(金) 杜の街グレース 

  14:00～第4回キャビネット会議 

26日(火)鬼ノ城G.C. 

8:30～ゴルフ同好会例会 

 

2月 行事予定 

3日(水)岡山市民会館 

  13:30～全国アラートフォーラム 

6日(火)薬物乱用防止教室 

  10:45～倉敷市立本荘小学校 

  13:50～倉敷東小学校 

7日(水)倉敷国際ホテル 藤の間 

13:30～第一例会(第1570回) 

11:30～臨時理事会 

例会後～PR･IT委員会 

9日(金)サンフラワーボウル 

18:30～ボウリング同好会練習日

14日(水)サンフラワーボウル 

19:00～ボウリング同好会練習日 

16日(金)倉敷国際ホテル 

  18:30～5R-1Z 第 3 回ガバナー諮問委員会 

21日(水)倉敷国際ホテル 藤の間 

13:30～第二例会(第1571回) 

18:00～ZC杯親善ボウリング大会 

    (サンフラワーボウル)  

 

 


